



Schuljahr 2022/23

Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 07

Würzburg, 22.12.2022

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,**

in zwei Tagen endet ein SEHR langer Advent, endlich ist das Warten für Ihre Kinder (und Sie) vorbei und wir können uns auf hoffentlich schöne und besinnliche Feiertage freuen.

Vor einem Jahr schrieben wir Ihnen von der Hoffnung, dass uns das Jahr 2022 angesichts eines chaotischen „Corona-Jahres 2021“ weniger Sorgen bereiten möge. Heute, ein Jahr später, müssen wir feststellen, dass sich unsere Hoffnung nicht erfüllt hat. Zwar hat das Virus in diesem Jahr das Schulleben weniger beeinflusst, als in den beiden vorherigen Jahren, dennoch erkrankten viele Kinder und Lehrkräfte, was zu Unterrichtsausfällen führte. Auch mussten wir mit Beginn des Ukraine-Krieges ab April spontan zwei weitere Klassen für ukrainische Flüchtlingskinder einrichten. Die Folgen dieses Krieges in Europa sind noch gar nicht abzuschätzen, wenn man an die nun im Winter leidtragenden Menschen in der Ukraine, an die Geflüchteten und Obdachlosen denkt. Energiekrise, Inflation und Personalnotstand beschäftigen uns in Deutschland. Diese Probleme seien nicht klein geredet. Aber im Vergleich zu den Kriegs- und Krisenländern unserer Schülerinnen und Schüler – Iran, Syrien, Afghanistan, Somalia, Äthiopien und Ukraine, um nur einige zu nennen – geht es uns in Deutschland trotz allem noch gut: Wir dürfen dankbar sein für Frieden, (relativ) warme Stuben und volle Brotkörbe.

Im Kalenderjahr 2022 sind viele pädagogische Höhepunkte im Mönchberg-Schulleben zu finden, die wir nicht missen möchten. Hier nur eine kleine Auswahl; Ihre Kinder werden Ihnen von vielen weiteren Projekten berichten können!

- Unterrichtsgänge, Exkursionen, Wandertage, Schullandheimaufenthalte, Flohmarkt, Sportveranstaltungen, Theaterbesuche, Kunstprojekte, Besuch von Berufsmessen, Feste und Feiern etc. und viele Projekte, welche die Klassengemeinschaften das ganze Jahr über durchgeführt haben
- die 60-Jahrfeier unserer Mönchbergschule im Mai
- die Feier zum „Deutschen Sprachdiplom“ (DSD) mit rd. 120 Mittelschülerinnen und –Schüler aus sieben Schulen aus ganz Bayern im Juli
- die GS / MS - Schuljahresabschlussfeiern im Juli
- die GS / MS - Einschulungsfeiern im September
- nach fast drei Jahren wieder die erste MAF (Monatsabschlussfeier) im Oktober
- die St. Martinsfeiern mit Theateraufführungen im November
- die Stolpersteinverlegung, bei der unsere Quali-Klasse die Patenschaft übernommen hat im November
- die Arbeitsgemeinschaften, die wir Ihren Kindern anbieten können
- die Wahl des neuen Elternbeirates und des Vorstandes unseres Fördervereins für den Zyklus 2022-24

Das Jahr 2022 geht nun also bald zu Ende. Es hat uns allen wieder viel abverlangt: Ihnen als Eltern, Ihren Kindern, unseren Lehrern, unserem pädagogischen Nachmittagspersonal, bisweilen auch uns als Schulleitung.

**Wir möchten Ihnen SEHR herzlich für Ihr Engagement für unsere Schule und für Ihr Vertrauen in unsere pädagogische Arbeit danken und Ihnen frohe Fest- und Feiertage sowie einen guten Start in das Jahr 2023 wünschen!**

Schließlich noch zwei Termine als Erinnerung:

- Der Unterricht endet morgen wie bereits mitgeteilt, um 11.15 Uhr.
- Der Unterricht beginnt wieder am Montag, 09.01.2023 im 8.00 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre Mönchbergschulleitung

Alban Schraut  
Schulleiter

Jörg Kerber  
Stellv. Schulleiter

Susanne Bremer  
Rektoratsassistentin